



Immobilier Sotheby's International Realty

5 Pièces

212 m²

Réf. PP2-3094

5 250 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A deux pas du Palais de l'Élysée, de la place Beauvau et de la rue du Faubourg Saint-Honoré, dans un immeuble 1890 bien entretenu, au 2e étage avec ascenseur, un appartement de 212m2 en parfait état, rénové par un architecte de renom. Il se compose d'une vaste double réception de 82m2, d'une belle cuisine entièrement équipée et aménagée avec un îlot central, une buanderie attenante et toilettes invités, de trois belles chambres, de deux salle d'eau, d'une salle de bains et trois toilettes. En annexe, une cave. Cet appartement en excellent état bénéficie d'un emplacement recherché au coeur du 8e ...

A stone's throw from the Élysée Palace, Place Beauvau and Rue du Faubourg Saint-Honoré, in a well-maintained 1890 building, on the 2nd floor with elevator, a 212m2 apartment in perfect condition, renovated by a renowned architect. It consists of a large double reception room of 82m2, a beautiful fully equipped and fitted kitchen with a central island, adjoining laundry room and guest toilet, three beautiful bedrooms, two half baths and a bathroom. three toilets. In the annex, a cellar. This apartment in excellent condition benefits from a sought-after location in the heart of the 8th district, ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

